



## 21. Städtewettbewerb von enviaM und MITGAS startet

Am 5. Mai 2024 startet der 21. Städtewettbewerb von enviaM und MITGAS in Markkleeberg. 25 Kommunen aus Brandenburg, Sachsen und Sachsen-Anhalt messen sich wieder auf dem Fahrrad und sammeln Kilometer für einen guten Zweck. Am 5. Oktober ist der letzte Wettbewerbstag in Burgstädt.

"Auch nach so vielen Jahren ist das Interesse an unserem Städtewettbewerb immer noch groß. Wir freuen uns wieder auf einen spannenden Wettstreit bei Stadt- und Gemeindefesten in unserer Region. Die Vorbereitungen dafür laufen schon auf Hochtouren", sagt Patrick Kather, enviaM-Vertriebsvorstand und MITGAS-Geschäftsführer.

In diesem Jahr sind drei Erstteilnehmer dabei: Die Gemeinden Plessa und Rückersdorf aus Brandenburg sowie die Gemeinde Ehrenfriedersdorf aus Sachsen.

Die Teilnehmer müssen am Wettbewerbstag in ihrer Kommune in sechs Stunden so viele Kilometer wie möglich radeln. Dazu stehen ein Erwachsenen- und ein Kinderfahrrad bereit. Der Stadt oder Gemeinde mit dem höchsten Kilometerstand winken 8.000 Euro für gemeinnützige Projekte. Alle weiteren Teilnehmer erhalten ebenfalls eine Prämie.

Alle Ergebnisse und aktuelle Platzierungen gibt es während der Tour im Internet unter www.staedtewettbewerb.de.

#### Pressekontakt

Dagmar Kaufmann Pressesprecherin envia Mitteldeutsche Energie AG

- T 0371 482-1651
- E <u>Dagmar.Kaufmann@enviaM.de</u>
- I www.enviaM-Gruppe.de

# Pressemitteilung Chemnitz, 8.4.2024





### Unsere Newskanäle









## Hintergrund

Die enviaM-Gruppe ist der führende regionale Energiedienstleister in Ostdeutschland. Der Unternehmensverbund versorgt mehr als 1,3 Millionen Kunden mit Strom, Gas, Wärme und Energie-Dienstleistungen. Zur Unternehmensgruppe mit rund 3.300 Beschäftigten gehören die envia Mitteldeutsche Energie AG (enviaM), Chemnitz, sowie weitere Gesellschaften, an denen enviaM mehrheitlich beteiligt ist. Anteilseigner von enviaM sind mehrheitlich die E.ON SE sowie rund 650 ostdeutsche Kommunen, die direkt oder über Beteiligungsgesellschaften an enviaM beteiligt sind.

Die MITGAS Mitteldeutsche Gasversorgung GmbH handelt mit Erdgas und Wärme und bietet Energiedienstleistungen an. Darüber hinaus ist MITGAS Vorlieferant für Stadtwerke der Region. Das MITGAS-Grundversorgungsgebiet erstreckt sich über das südliche Sachsen-Anhalt, Westsachsen und Teile Thüringens. Anteilseigner sind die envia Mitteldeutsche Energie AG mit 75,4 Prozent und die VNG-Erdgascommerz GmbH mit 24,6 Prozent.